

*Rencontre fructueuse entre le
ministre cubain des Affaires
étrangères et le Premier ministre
vietnamien*



Photo : @BrunoRguezP

La Havane, 18 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a eu une réunion qu'il a qualifiée de fructueuse avec le chef du gouvernement vietnamien, Pham Minh Chinh, peu après son arrivée aujourd'hui à Hanoi en visite officielle.

Nous nous sommes mis d'accord sur les progrès réalisés dans les relations commerciales et économiques, les investissements et la coopération dans de nombreux domaines, en particulier la

production et l'approvisionnement en riz, l'énergie, l'agriculture et la biotechnologie, a écrit le ministre des Affaires étrangères sur le réseau social X.

Minh Chinh, selon la version en ligne de la télévision VTV, a fait l'éloge de l'évolution positive des relations exemplaires entre le Vietnam et Cuba et a affirmé sa volonté de les approfondir et de les rendre plus pratiques et plus efficaces.

Le premier ministre vietnamien a également suggéré que les deux parties augmentent l'échange de délégations à tous les niveaux et coordonnent étroitement la mise en œuvre des accords conclus lors de la visite d'État à Cuba du secrétaire général et président du Parti communiste (PCV) To Lam en septembre 2024.

Dans le même temps, la source a déclaré qu'il était urgent de donner la priorité à la coopération en matière de production alimentaire, d'énergie renouvelable, de biotechnologie et de soins de santé, et de coordonner la mise en œuvre des activités de l'« Année de l'amitié Vietnam-Cuba » pour célébrer le 65e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques.

Les deux parties ont également convenu de mettre en œuvre efficacement des mesures visant à promouvoir les relations économiques, commerciales et d'investissement, ainsi que de nombreux autres domaines de coopération, conformément aux relations politiques spéciales existant entre les deux pays, a ajouté le communiqué.

Pour sa part, l'agence de presse VNA a publié sur son site en anglais une galerie de photos montrant des moments de la rencontre entre Rodríguez Parrilla et Minh Chinh.

Selon le programme publié par Prensa Latina, la réunion de demain débutera par un hommage au héros de l'indépendance vietnamienne, le président Ho Chi Minh, auquel Rodríguez Parrilla et la délégation qui l'accompagne déposeront une gerbe au mausolée où repose sa dépouille.

Les entretiens officiels avec son homologue vietnamien, Bui Thanh Son, suivront immédiatement, puis les entretiens de courtoisie avec le président du Vietnam, Luong Cuong, et avec le secrétaire général du Parti communiste vietnamien (PCV), To Lam.

Enfin, M. Rodríguez Parrilla tiendra une réunion avec des membres de la mission diplomatique cubaine au Viêt Nam.

La visite officielle du ministre cubain des Affaires étrangères s'inscrit dans le cadre d'une tournée qui l'a déjà conduit en Malaisie et à Singapour et qui s'achèvera le 21 au Laos. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376866-rencontre-fructueuse-entre-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-et-le-premier-ministre-vietnamien>



Radio Habana Cuba